
Conseil de Quartier MONNAIE  
Bilan 2024 

Le Conseil de Quartier Monnaie s’est réuni en 2024 à trois reprises à savoir : 
 

- Le 5 mars 2024, 
- Le 5 juin 2024, 
- Et le 25 novembre 2024. 

 
Tout d’abord, il convient de noter, que grâce, au moins en partie, au vœu du CQ Monnaie adopté en 2021, 
et voté en 2022 par le Conseil d’arrondissement, la passerelle des Arts a enfin fait l’objet de travaux de 
remise en état. Grâce à la réalisation de ces travaux de réfection du sol en bois la passerelle étant à 
nouveau praticable. 

 
Le 5 juin 2024 le CQ a reçu Madame Caroline PRATT, chargée de communication de la DPE, afin qu’elle 
présente son service et ses actions. 
Cette intervention, très instructive pour les habitants, à notamment permis de faire le point quant à la 
collecte des biodéchets. 

 
Par ailleurs, le 25 novembre 2024 le CQ a reçu Monsieur Arnaud LANDREVIE, Responsable de la Voirie du 
6ème, afin que nous puissions faire un point sur la voirie dans le Quartier Monnaie. 
Cette intervention a, là aussi, été très instructive pour les habitants, et a notamment permis de faire le 
point sur les travaux réalisés et à réaliser dans le quartier : végétalisation de la rue Jacques Callot, 
aménagement des rues de Seine et de Buci, réfection de la rue de Seine au niveau des quais,… 

 
Le Conseil de Quartier, et son Président, souhaitent toujours faire avancer, savoir : 

- la question de la végétalisation du quartier, les  services de la Ville ont été à nouveau interrogés, 
- la création d’un parc ou d’une aire de jeux pour enfants dans le Quartier Monnaie, vœu adopté par 

le CQ en ce sens lors de la séance du 5 juin 2024. 
 

Par ailleurs, le projet de parc canin sur les quais bas de Seine n’a pas pu être réalisé notamment du fait de 
résistance de la part de l’Architecte des Bâtiments de France (ABF). 
Cependant, de nouvelles études, ou explications, pourront être soumises à l’ABF pour essayer de débloquer 
ce dossier. 

 
Par ailleurs, les réalisations suivantes ont été financées pendant cette année 2024, savoir : 

- commande d’œuvres à l’artiste C 215, 
- financement de matériel pour l’école Jardinet pour 1.500,00 euros, 
- financement de matériel pour l’école Saint-André des Arts pour 1.500,00 euros, 
- financement de deux dispositifs anti-urine. 
 

Les réunions ont enfin permis également de faire des points réguliers avec les habitants sur les sujets du 
quotidien et notamment : 
 

- l’entretien du mobilier urbain, 
- la présence de rats dans le secteur de la place Saint-Michel, 



- le non-respect par certains commerçants de la collecte des déchets, avec notamment des poubelles 
de rue utilisées ou des poubelles sorties en dehors des heures règlementaires, 

- la mise en place d’une collecte de biodéchets dans le quartier Monnaie, 
- les nuisances et le respect de la règlementation par les terrasses, éphémères ou non, 
- le stationnement et circulation des vélos, avec, de façon récurrente, une crainte pour les habitants 

âgés ou très jeunes quant aux vélos qui roulent à double sens et notamment avec des vélos à larges 
roues particulièrement rapides, 

- les cendriers et mégots, 
- l’insécurité et l’incivilité… . 

 
De même, les membres du CQ se sont réjouis de la charte mise en place rue de Buci d’une ligne blanche par 
le Maire d’arrondissement ce qui a permis de limiter l’emprise des terrasses et donc des nuisances. 

 
Enfin, le CQ Monnaie a également participé financièrement aux évènements suivants, savoir : 

- Vide-greniers, 
- Et bourse aux vélos des CQ. 
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